

Un día como hoy hace dos años las y los chilenos salieron a las calles a manifestarse contra el sistema que por más de 30 años ha perpetuado la injusticia y la desigualdad. Esta misma fecha en 2020, se exigió mediante un voto que se debía cambiar la Constitución. Por ello, Apruebo Dignidad se reunió para conmemorar estas dos fechas relevantes para el inicio del nuevo Chile que se está construyendo.

Durante esta jornada se reunió el candidato presidencial Gabriel Boric junto a las y los candidatos al parlamento, a Cores, dirigentes y dirigentas, en el frontis del Museo Arte Contemporáneo en Santiago para conmemorar el aniversario el 25 de octubre ante estos dos hitos históricos en Chile.

En la actividad se realizó la presentación del “Manifiesto de Apruebo Dignidad Coalición de Gobierno para las Transformaciones” llamando a desplegarse territorialmente a un mes de las elecciones.

[MANIFIESTO AD 25-10-2021](#)

9 views today

416,974 total views,